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 NHKニュースに拉致のテロップを 

 民放に政府公報予算で拉致の広告を 

  
  
「拉致被害者の早期救出を求める国民大集会」では、前回お伝えしたように20人以上の関係者が登壇してスピーチを行

いましたが、今回はその中から埼玉県知事の上田清司氏の挨拶の内容を紹介いたします。 
  
上田清司氏は1948年5月15日生まれ。新自由クラブ、新生党、新進党、民主党を経て現在は埼玉県知事の二期目。政策的には

一貫して保守系で、特に拉致問題への取り組みと北朝鮮に対する強硬姿勢で知られています。 
  
_/_/      _/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ 
  
埼玉県知事の上田清司でございます。私も衆議院で10年1カ月お世話になりました。当時、中川昭一先生のご指導のもとで民主

党を代表する形で拉致問題の議連を補正する仕事をさせて頂きました。 
  

   
 テレビで拉致問題のテロップや広告を、と提言した上田清司埼玉県知事 
  
 何か一つでも出来ないかと思って、16年もソ連の原子力をやって、金正日と11回もあったという人、この人に会うためには30万

かかるという事でしたが私費で払って合いました。会見をして何かの手がかりが掴めないかと思ったのですが、なかなかこれとい

う情報は得られませんでした。 
  
 ただ、知事になってからも県内で開催される拉致関連の集会には10中8、9出て、何らかの形で県民にメッセージを送ろう、とい

う気持ちで続けて参りました。またさいたま県議会は、超党派で50名からの議員が私どもと一緒に毎年浦和駅などで街頭署名活

動を行っております。 
  
 いろんな事をやっているんですけれども、中々救出できないと云うことで、泉田知事（新潟県知事）や石原都知事と相談し「知事

会でも救出する会を作ろうじゃあないか」ということで、今回、「北朝鮮による拉致被害者を救出する知事の会」というのをつくりま

した。結果的には47名の知事が全員入会をされました。 
  
 それぞれアメリカや中国、関係諸国との姉妹州や姉妹省などを結んでおりますから、そうした知事や州、省などに手紙や書簡を

送りながら、この拉致問題をアピールすることをやっております。 
  
 いま、私はこの会場で皆様の思いを聞いているうちに、一つアイディアが出ました。NHKの夜7時と9時のニュースにテロップでこ

の拉致問題を流す。官房機密費がいくらあるのか判りませんが、使えなかったら政府の公報予算でも良いのです。 
  
 民放はいま、広告費が集まらなくて困ってますから、拉致問題を広告したらよい。（拍手）。このことを是非河村官房長官に伝え
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て欲しいと思います。 
  
 どうぞ皆さん、私たちが諦めない限り、私たちが求める限り、必ず被害者の皆さんを必ず日本に戻すことが出来ると思います。

頑張りましょう！（盛大な拍手） 
  
_/_/      _/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ 
  

核保有発言相次ぐ！！ 

  
(西村慎吾の時事通信 NO425から抜粋) 
  

  
 日本の軍事力強化、核武装への発言も相次いだ国民大集会 
  
  
 平沼拉致議連会長は冒頭、次のように述べた。 
 拉致議連会長としてブッシュ政権に、北朝鮮をテロ支援国家リストから外してはならないと強く要請し、約一年間にわたってアメ

リカにテロ支援国家リストから北朝鮮を外すことを見送らせたが、遂に昨年アメリカは北朝鮮をリストから外してしまった。 
  
 アメリカは自国のことのみに専念して、拉致問題に同情はするけれども何らかの行動にでることはない。 
 従って、我が国は軍国主義になる必要はないけれども、自ら行動に出て大切なものを守り平和を維持できる体制をとらねばな

らない。 
  
次に、話した私は、議員紹介の後に次のように述べた。 
 拉致被害者を救出しアジアに安定をもたらす 有力な方策は、実はアメリカも中国もロシアも分かっている。口に出して言わな

いだけだ。 
 その方策とは、核保有を含む我が国の強烈な軍備増強である。 
  

後に締めの挨拶に立った救う会の藤野義昭会長（弁護士）は、挨拶直前に採決された追加制裁の発動を求める「大会決

議」を受けて次の通り語った。 
  
 果たして核開発を進める北朝鮮に対して、今まで通りの「制裁と対話」という「決議」だけでいいのか、これだけで拉致被害者は

解放されるのか。我が国は軍備を増強しなければならない。 
  

我が国は核を保有すべきである。 

我が国が唯一の核被爆国だから核を保有すべきではないという考えは

間違っている。 

我が国が唯一の核被爆国であるが故に、我が国こそ核兵器をもつ権利

を有するのだ。 
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タグ： 拉致被害者の早期救出を求める国民大集会  上田清司  拉致被害者を救出する知事の会  核保有  西村慎吾  藤野義

昭   

  
 このように、五月六日の拉致被害者救出国民集会は、我が国自らの力で拉致被害者を如何にして救出するのかという問題意

識が鮮明に現れた集会となった。そして、堂々と「核保有論」が提起された。このような集会は他に例がないのではないか。 
  
 他にこの度の国民集会に関して二つのことを記しておきたい。 
 まず、拉致議連の前会長である中川昭一氏が挨拶に立ったとき、官房長官に連発されていた野次はピタリと止み、会場からは

大きな拍手が起こった。 
  
 イタリアにおける「酩酊状態のような一瞬」の映像をこれ見よがしに繰り返し繰り返し放映されて、マスコミにより名誉を失墜され

た中川昭一氏に対して、会場からは中川氏の今までの実績と拉致問題に一貫して取り組んできた熱意を

高く評価する励ましの拍手が起こった。 
  

次に、家族として挨拶した有本恵子さんの父有本明弘さんは、テレビ朝日の「朝まで生テレビ」における司会者田原総一朗

が、「横田めぐみさんも有本恵子さんも、皆、死んでいる」と発言したことに関して、「一体何の根拠があって娘が死んだと言うん

だ。田原は日本のテレビを使って北朝鮮の代弁をしているだけではないか」と悲痛な非難の抗議をした。 
  

家族会は、テレビ朝日と田原総一朗に対して、根拠を示せと質問し抗議をすることになっている。 
  
●北朝鮮に拉致された日本人を救出するための全国協議会 
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2009/05/07 20:43Commented by ponko さん 

核保有に賛成です。 
被爆国である日本こそ核保有の権利があります。  

2009/05/07 22:23Commented by リップンチェンシン さん 

以前田母神氏の講演の中で、「核に関しては自力で保有するのも 
いいがシェアという方法もある」という話を聞きました。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090322/plc0903221801005-n4.
htm 
 
産経新聞でも言及しています。それもありかなとは思いますが 
アメリカが民主党政権である限り、核共有はまず無理でしょう。 
長くなるので理由は書きませんが「現代アメリカ保守主義運動 
小史」読んで下さい。すみません、しつこくて。実はチャンネ 
ル桜でも訳者を呼んで特集していたと、或る人から聞きました。 

 
とにかく、保有にしろ共有にしろ、まず議論することですね。 
それだけで北朝鮮はまちがいなくビビりますから。 

 
 
それからこれは関係ないんですが、１１日にプーチン首相が来日 
しますけど、一部でささやかれている、あの話は本当なのか、 
興味津々です。なにかありそうな気配が漂っているんですが。 
変なベタ記事が結構ありましたからね。だまされたつもりで期待 
しています。  

 

2009/05/07 22:47Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
テロップの件ですがどうなんでしょう？ 
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NHKも民放も拒否しそうですが、、、（かの国の国益に反しますからね） 
 
やはり軍事的圧力がないと相手は話にも乗ってきませんね。 
よく日本だけの制裁だけでは効果がない、中国やロシアなどの連携が必要だ、等目にし

ますが 
それでも日本だけでもやった方が良いかと思います。 
”日本は本気だぞ”という意思表示になると思います。 
これで米国や中国、ロシアが協力しないのなら日本は次の段階（核保有）に進めば良い

のです。 

 
民主党にはこんな輩が沢山います。 

http://www.asahi.com/politics/update/0507/TKY200905070073.html 
http://news.liao1.com/newspage/2009/05/4286321.html ←中国の新聞の

サイトです 

 
民主党が政権を盗った時点で拉致問題はとんでもない事になります。 
たぶん謂れのない謝罪と、払う必要のない多額の金（北朝鮮がいう賠償金）を永遠に 
毟り取られる事になります。 

 

2009/05/08 00:46

Commented by 真実ゆう子 さん 

こんばんは。 
拉致の実行犯助けるような奴らの出自を暴いてやりたいですね。 
こんなこと言うから、人権擁護法案とか飛び出すんでしょうけど、種類の違う人

とはわけて議論しないと平行線。 

 
ところで、ここのブログ個人的にメール送る機能ないんですね。。  

 

2009/05/08 01:24

Commented by 花うさぎ さん 

To ponkoさん こんばんは。 
 
>核保有に賛成です。 

>被爆国である日本こそ核保有の権利があります。 
 
御意！。ついでに「アメリカに二発、報復する権利も持つ」と云いたいです。  

 

2009/05/08 01:28Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんばんは。 
 
>以前田母神氏の講演の中で、「核に関しては自力で保有するのも 
>いいがシェアという方法もある」という話を聞きました。 
 
これは彼が講演や執筆の中で度々言及していることです。私は 終的には磁力開発、保

持ですが、この考え方は経過須知としては優れていると思います。 

 
＞なにかありそうな気配が漂っているんですが。 

 
おっ、そうですか？。 

 

2009/05/08 01:36Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>テロップの件ですがどうなんでしょう？ 
>NHKも民放も拒否しそうですが、、、（かの国の国益に反しますからね） 
 
え～、NHKについては次年度の予算国会承認と引き替えですね。もっと詳しく云えば、全

てのチャンネルで開始時と終了時に日の丸及び君が代の放送。 

 
拉致だけでなく、北方領土、竹島、尖閣のテロップもニュースの時には必ず一つは流させ

る。民放は拒否したら国民の財産である電波利用料を十倍に引き上げ、BPOの役員を総

取っ替え、厳格な運営をする、くらいは云いたいです。 

 
>”日本は本気だぞ”という意思表示になると思います。 
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全くその通りですね。 

 
>たぶん謂れのない謝罪と、払う必要のない多額の金（北朝鮮がいう賠償金）を永遠に毟

り取られる事になります。 

 
情報感謝です。どうしたら翻訳できるかちょっと探してみます。これが左翼の正体、国民が

知れば怒るでしょう。  

2009/05/08 01:40

Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんばんは。 
 
>拉致の実行犯助けるような奴らの出自を暴いてやりたいですね。 

 
本当です。実態を知ったら「唖然！」かも知れません。 

 
>ところで、ここのブログ個人的にメール送る機能ないんですね。 
 
そうか、システムには詳しくないのでちょっと勉強してみます。 

 

2009/05/08 09:09Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
士気の集い・青年部 講演会 「どうなる 世界と日本のこれから」  

 
日時平成21年5月16日（土） 講演会 18時00分～19時45分 （17時45分開場） 懇親

会 20時00分～22時00分 
場所文京シビック 3階 第1・2会議室 （文京シビックセンター内） 
  東京都文京区春日1-16-21 TEL 03-5803-1100 
  東京メトロ丸の内線・南北線「後楽園」駅 徒歩1分、都営三田線・大江戸線「春日」駅 

徒歩1分 
内容 
講師：宮崎正弘（作家・評論家） 
演題：どうなる 世界と日本のこれから 
参加費 
講演会 1,000円 事前申し込みの女性・学生 500円 
懇親会 3,800円 事前申し込みの女性・学生 3,500円 
お申込 
5月15日までにメールまたはFAXにてお申し込みください（当日受付も可能）。 
  FAX 050-1282-2472 MAIL morale_meeting@yahoo.co.jp 
  ※ 定員80名につき、先着順とさせていただきます。また、会場の都合により、懇親会

参加者は必ず事前にお申し込みください。 
主催士気の集い・青年部  TEL 090-3450-1951  

 

2009/05/08 12:39Commented by 無駄話 さん 

＞上田知事：いま、私はこの会場で皆様の思いを聞いているうちに、一つアイディアが出

ました。NHKの夜7時と9時のニュースにテロップでこの拉致問題を流す。官房機密費が

いくらあるのか判りませんが、使えなかったら政府の公報予算でも良いのです。 

 
 ＮＨＫにテロップを流させようとしても放送の自由だとか何のかんのと言ってなかなか従

わないでしょう。金を払えばかなう問題でもありません。 
 ＮＨＫを分解して地上波放送とＢＳ１チャンネルを国有化して、政府や地方のニュースと

広報専用チャンネルにすれば宜しい。国有放送では外国のニュース専門局をつくるべし。

その理由は現在のマスコミのどれよりも偏らないニュースを流すだろう。 
 第２放送はアメリカの公共放送のように寄付だけで運営する代わりに電波使用料は現

在のまま格安にする。成り立たなくなればそう放送局は不要と考えられる。そのほかの部

分は民営化または廃止する。 

 
＞拉致だけでなく、北方領土、竹島、尖閣のテロップもニュースの時には必ず一つは流さ

せる。民放は拒否したら国民の財産である電波利用料を十倍に引き上げ、BPOの役員を

総取っ替え、厳格な運営をする、くらいは云いたいです。 
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 民放に強制的に特定の放送を無料で放送させることはできないので、花ウサギさんの

仰るように電波使用料をアメリカ並みにして、その金で政府の広報テロップを流させる。 
 ついでに、北に関わる企業の広告を民放に放送させてはならない。北朝鮮制裁の一環

として一切禁止する（できれば企業活動も禁止してやりたい）。これでパチンコの広告の大

半は消えるのではないか。 

 

2009/05/08 13:00

Commented by ぜろ坊主 さん 

to リップンチェンシンさん 
＞以前田母神氏の講演の中で、「核に関しては自力で保有するのも 
いいがシェアという方法もある」という話を聞きました。 

＞アメリカが民主党政権である限り、核共有はまず無理でしょう。 

 
 核シェアリングをできれば日本にとっては（アメリカにとっても） 善でしょうが，オバマ民

主党政権はシナに遠慮して踏み切れないだろう。 
 ありえない奇策かも知れないが、ロシアと核シェアリングできる可能性は無いだろうか。

ロシアはアメリカがらみ以外では日本を核攻撃する動機を持っていない。しかも日本の環

境技術や原子力技術を欲しがっている。 

 
 アメリカが核兵器を売らずシェリングもしないなら、それをロシアに要請すれば意外とＯ

Ｋになるかもしれない。少なくともアテ馬程度の効果はある。  

 

2009/05/08 15:01

Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん こんにちは。 
 
> ＮＨＫにテロップを流させようとしても放送の自由だとか何のかんのと言っ

てなかなか従わないでしょう。金を払えばかなう問題でもありません。 

 
上田知事もそこまで深く考えての発言ではなかったと思います。 

 
＞そのほかの部分は民営化または廃止する。 

 
納得の提案ですね。 

 
>ついでに、北に関わる企業の広告を民放に放送させてはならない。北朝鮮制裁の一環

として一切禁止する（できれば企業活動も禁止してやりたい）。これでパチンコの広告の大

半は消えるのではないか。 

 
これは良いアイディアです。テレビ局は大反対するでしょうが(^^；。 
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